

Une conférence internationale sur l'eau ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 21 mars, (RHC).- Une conférence internationale sur l'eau a ouvert ses portes ce mardi à La Havane.

Des experts d'une quinzaine de pays dont la France, les États-Unis et l'Argentine et du système des Nations Unies prennent part à CUBAGUA 2017, nom que reçoit la conférence.

Les communications à débattre abordent des questions qui vont du ravitaillement en eau jusqu'à l'assainissement des fleuves et rivières en passant par l'impact du réchauffement global sur les réserves des ressources hydrauliques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124764-une-conference-internationale-sur-leau-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba